



<2020年 6月号> 4月号、5月号休刊

157号 2020.06.01 配信

2020年がまたたく間に梅雨の時期になりました。皆さま、いかがお過ごしでしょうか。今、このメルマガをご覧になっている皆さまが新しい「日常」にむけて、心もからだも元気に動き出されていることを心から願っております。この春は新型コロナウイルス感染症の拡大により世界中に膨大な影響が出ました。日本も国民が心ひとつに楽しみにしてきた東京オリンピックが延期になったのをはじめ、通常業務にテレワークが導入され、学校が休校したことでITを利用する緊急性、必要性に迫られました。世の中が否応なしに激変し、今までの通常が当たり前ではなくなり、日々新しい生活様式を模索していくことになると思います。

コロナウイルス感染症との闘いはまだまだ続きます。寒い時期にまた第何期の波が寄せられるかわかりません。この状況を抜け出す良策が見つかりませんが、ひたすら皆様のご健康を願いつつ、メルマガ復活号をお届けします。

■同窓会だより

◆3月16日 卒業式で光葉同窓会を代表して岩手県支部長 佐藤玲子さんが祝辞を述べるようになっておりましたが、人見記念講堂においての式典が行われませんでした。佐藤様の卒業生へのはなむけのことばは光葉同窓会報第94号に掲載いたしました。

また、卒業式後の入会式も行えませんでした。卒業のお祝いと光葉同窓会入会記念として、卒業生 1,312 名に校章入りスプーンをお贈りいたしました。

◆4月 1日 光葉同窓会会報 第94号発行（新会員には5月9日発送）

◆4月 毎年、入学式に同窓会から新入生にA4のクリアファイル(3枚)をお贈りしていますが、今年はまだお届けできておりません。

◆5月16日（土）全国支部長会中止

5月17日（日）第47回 光葉同窓会総会延期
（11月21日（土）予定）

5月18日（月）同窓会総会ツアー中止

6月20日（土）光葉同窓会幹事会中止



*6月 光葉同窓会事務局は(月)～(金) 11:00～15:00までの時短業務とさせていただきます。

■学園だより

◆3月16日 卒業式の式典は実施せず、学科・専攻ごとに学位記授与

◆3月31日 金子朝子学長ご退任（4月1日付 大学副理事長ご就任）

◆4月 1日 小原奈津子先生 学長ご就任

◆4月 2日 入学式および「新入生の集い」中止

新入生に向け理事長・総長、学長からのメッセージを動画で配信
（大学院・大学合わせて新入生 1,561名入学）



（正門通りの街路樹）

◆4月27日 緊急事態宣言をうけ、2020年度前期授業は原則としてオンライン授業とする。

◆5月28日（大学HPより）緊急事態宣言解除をうけ

- ・感染拡大防止の措置を講じた上で、教育上必要な施設等の利用を段階的に展開する。
- ・2020年度前期は、引き続き原則としてオンライン授業を継続する。
- ・学内の施設、設備を使用することが必須若しくは、実技等を伴う授業については、7月23日のオンライン授業期間終了後、対面授業(補講)を実施する予定。

■広げよう光の葉

渡部 愛 さん

1995年 日本文学科卒（熊本県支部）

数年前から光葉同窓会熊本県支部の総会に毎年参加するようになり、今は副支部長をしております。参加すれば大学の現在の様子がわかり、その発展を卒業生として誇らしく思い、また参加される同窓生の方々と美味しいお食事をいただきながらお話ができ、私にとっては視野を広げることとなり良い刺激となっています。

卒業後、熊本に戻り高校国語の教師として13年間私学に勤務しました。プライベートでは結婚、出産、仕事では担任を持ち、個性豊かな生徒と同僚に恵まれ、周りに成長させていただきました。35歳の時、自分の力を確かめてみたいということもあり、県の採用試験を受験しました。それからは県立高校の教師として11年間勤務しております。今は3年生の担任をしています。大学の寮で4年間過ごした時の話を時々生徒たちにしています。生徒たちにとっては門限の話も、掃除の話もとても新鮮に聞こえるようです。昭和女子大学で過ごした4年間は学力を磨くことにおいても人柄を磨くことにおいても私にとっては貴重な時間で、今活かされているなあ実感します。かけがえのない友人も得ることができました。生活している場所は様々ですが、今でも繋がっています。

大学を卒業して24年。これからは育てていただいたことへの感謝の思いを、同窓会で少しでもお役に立つことで還元していけたらと思っております。

【End】